



## BALSCHWILLER

*De gueules au sautoir d'or.*

Balschwiller possédait ces armoiries dès la fin du XVII<sup>e</sup> siècle. Ueberkumen qui a fusionné avec Balschwiller à compter du 1<sup>er</sup> octobre 1972 n'avait pas de blason.

Le village qui apparaît en l'an 735 sous la dénomination « Baltiovilare » a appartenu au comté de Ferrette du XIII<sup>e</sup> siècle jusqu'au traité de Westphalie. Depuis 1849 l'église est dédiée à saint Morand, auparavant elle avait saint Étienne pour patron.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12417).

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 373, n° 390.